





### Le village de Brocq :

Autour du four banal du village, tout rappelle la géologie locale : en effet, sont visibles plusieurs roches telles que le tuf (ou piperno), le trachyte utilisé en pierres de taille ou la phonolite pour les lauzes des toits. Le tuf est assez exceptionnel dans le département du Cantal et confère au village de Brocq cette teinte ocre, jaune ou beige. Cette roche, facile à travailler, se retrouve dans les constructions du village, mais aussi, dans les bourgs alentours, par exemple, dans le chœur de l'église de Cheylade ou dans celle de Trizac.

Sur les maisons, il est possible d'observer les principales caractéristiques du tuf de Brocq : des aiguilles noires, aplaties, de lave vitreuse nommées « flammes ». Parallèles les unes aux autres, elles mesurent quelques centimètres de long.

### Le départ est donné de la première maison d'Aliès à proximité de la croix des chevaliers. Prendre le chemin à droite de la maison.

- 1 Suivre le chemin en direction des ruines de Clauzel, laisser un chemin sur la droite et continuer en épingle à cheveux, passer à côté de ruines.
- 2 Avant Fosse, tourner à droite, couper la D36 par le chemin qui recoupe cette même route quelques mètres après. Suivre la D36 jusqu'à Brocq.
- 3 A l'entrée, prendre à gauche le chemin qui monte vers le bois, passer à proximité de Pichots et rejoindre Crayssac par la route.
- 4 Traverser Crayssac et prendre le chemin herbeux, le suivre, traverser le petit ruisseau, et rejoindre la route, traverser le bois de Fô. Laisser la route menant à Rispal sur votre gauche.
- 5 Au carrefour suivant, prendre à gauche, ne pas s'engager vers la Pruneyre et poursuivre pour rejoindre la croix des Chevaliers.